



## Pérez Jaén interpone queja en INE

La diputada María Elena Pérez Jaén, acudió al INE a interponer una denuncia por intromisión en el proceso electoral, en contra de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, por sus dichos a favor de la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados.

La diputada dijo que Alcalde desde el 3 y 5 de

junio, así como los días 17 y 24 de julio, se pronunció en las conferencias matutinas sobre la repartición de diputaciones plurinominales para lo que "carece de competencia, por lo que ha invadido una esfera ajena, amén de vulnerar el principio de imparcialidad electoral, al interpretar los conteos preliminares del INE, declarando anticipadamente y sin facultades legales los resultados que por ley no son definitivos hasta finalizar los procesos electorales".

— Aurora Zepeda